
 

 

 

 

 

 

第 1 回 坊っちゃん学習 『給食試食会』開催 

6月 24日（火）、1年生の保護者を対象に第 1回 坊っちゃん学習「給食試食会」が開催 

されました。 

栄養教諭 川淵先生からのお話 

小学校に隣接する共同調理場で毎日約 2,400食を調理し、 

新玉小含む近隣 5校に配送しています。地産地消の推進や 

衛生管理・安全管理を徹底し、調理実習や食文化の学びの 

場の提供など工夫を凝らしております。 

また、物価高騰の中でも予算内で家庭の味を再現できるよう 

調理場では朝早くから調理に取り組んでいます。 

中矢校長先生からのお話 

安全でおいしい給食を通して、子どもたちが楽しく 

学校生活を送れるような学校を目指していきたいです。 

試食会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 試食会の感想 ＞ 

・おいしかった！  ・献立の参考になりました。  ・懐かしい気持ちになりました。 

・普段子どもたちがどういうものを食べているのか知ることができてよかったです。 

・食材の産地、メニューのお話がとても興味深かったです。 

・子どもたちのためにいろいろと考え、丁寧に作っていただいていることが伝わりました。 

 

新 玉 小 学 校  Ｐ Ｔ Ａ 

会 長  小 木 曽  新 

広 報 委 員 会 

献 立 
〇 ごはん 
〇 鶏だんごスープ 
〇 いかのから揚げ 
〇 切り干し大根の中華サラダ 
〇 パイナップル 
〇 牛乳 
 

45名の保護者の方に 

参加いただきました！ 

 



 

1 年生の給食の様子 

給食の栄養内容の説明動画が流れていました。 

野菜嫌いな子が多い中、野菜のおかわりに並ぶ子が多いことに 

驚きました。 

 

 

 

 

 

 

 

＜参加者アンケート結果＞ 

 

 

 

 

 

＜寄せられたご意見＞ 

・とてもおいしく、子どもの食べているものを 

実際に食べられてよかったです。 

・偏食があって家では食べられない食材も、 

給食だと食べられるようです。 

・いろいろな制約がある中おいしい給食を作ってくださってありがとうございます。 

・栄養たっぷりの給食をありがとうございます。 

・どんな給食を食べているのか気になっていたので良い機会になりました。 

・久しぶりに給食を食べて、小学生の頃を懐かしく思い出しました。 

・バランスの良いメニューでとても参考になりました。 

 

 

 

 

 

家庭での食育も、子どもたちの健やかな成長に不可欠です。 

一緒に作る、食べる、食に関する本を読むなど、生活の中で食への興味や感謝の気持ちを 

育むことができます。楽しく、無理なく、続けられることから始めてみましょう。 

量も味付けも、 

“ちょうどいい”との声が大多数！ 

献立も確認される方が多いようです！ 

 

アンケートには「子どもたちに好評なメニューは？」と設問がありましたが、 

“カレー”の回答が 34件もあったので人気メニューと言えます！ 

また、献立を確認して夕食と同じメニューにならないように配慮されている 

保護者が多く、子どもたちとの話の話題にするという回答も複数ありました。 


